
Und würde seine Erfahrungen mit mir teilen?
Ich komme leider in die Threads, die mich zu diesem Thema interessieren, nicht hinein. Und ich will mir jetzt
nicht schnell 15 erfundene Beiträge aus den Fingern saugen, um sie lesen zu können.

Wäre toll, wenn Ihr mir vielleicht ein paar Fragen beantworten könnt, auch wenn Ihr das in den gesperrten
Threads schon gemacht habt. Gern auch per pn.

Also, wie ich beim Roten Teppich erwähnt habe, bin ich seit drei Jahren bei einer Agentur. Es ist scheinbar
eine große und gute Agentur. Ich habe auch regelmäßig Kontakt mit der Lektorin. (auf Nachfrage)

Während der Corona Phase haben sie mein Manuskript nicht angeboten, da die Verlage wohl eher zögerlich
mit der Aufnahme von neuen Autoren waren, und sie wollten mein Manuskript nicht verschwenden.

Nun haben sie es vor etwa 8-9 Monaten angeboten. Sämtlichen großen Verlagen. Ich habe aber noch kein
Feedback bekommen. Wenn ich nachfrage, heißt es, es stehen noch Antworten aus.

Kann ich nun davon ausgehen, dass a: Einige Verlage schon abgelehnt haben und die Agentur es mir nur
nicht sagen will, um mich nicht zu entmutigen? Oder b: Brauchen die Verlage tatsächlich so lange, um alle
angebotenen Manuskripte anzuschauen?

Habt ihr während der Corona Zeit (als neue Autoren), einen Verlag gefunden? Wartet Ihr auch gerade auf
Antworten?

Wie läuft es bei euch grundsätzlich mit der Agentur was Feedback etc. angeht? Kommt da von selbst was
oder müsst Ihr nachfragen?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wer von euch ist bei einer Agentur?
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